

Rugby Regional del Litoral comenzará el sábado 25 de septiembre aqui las zonas 28 de agosto arrancará el Dos Orillas para plantel superior

ALMA JRS ESPERANZA



SPORTS

La dirigencia del [rugby](#) santafesino continúa trabajando para poner en marcha la competencia oficial en sus diferentes estamentos, y ello involucra a los planteles superior y a las divisiones juveniles. Ya está fijado que el próximo sábado 28 de agosto se disputará la final del Torneo Oficial Federico Caputto, que tiene el clásico entre [CRAI](#) y Santa Fe Rugby Club como partido sobresaliente. El mismo será en la autopista, cumpliendo todos los protocolos, y sin la presencia de público.

En la última reunión del Comité Ejecutivo del Torneo [Regional del Litoral](#) se hizo lugar a la propuesta de Rosario de postergar el inicio del certamen para finales del mes de septiembre. El martes próximo se daría a conocer el fixture, una vez que lo aprueben los concejos directivos de las respectivas uniones participantes. En el primer nivel, es decir el Top 10, se va a jugar y definir por tabla de puntos, no habrá semifinal y final.

En cuanto al segundo nivel, se disputará bajo el formato de semifinal y final, y en el tercer nivel, es complicado su desarrollo, por lo cual, si bien es algo que no está cerrado aún, se maneja la alternativa de jugar por zona norte, con los equipos de Santa Fe y Paraná, y zona sur, con los equipos de Rosario, San Nicolás, y alrededores, para luego cruzarlos y definir el torneo. Sigue que ésta alternativa se debe a que está complicado el tema de las distancias, y la cantidad de jugadores de los equipos participantes.

Atendiendo a que el comienzo del Regional del Litoral se posterga, se convino entre la Unión Santafesina de Rugby y la Unión Entrerriana de Rugby poner en marcha el

Torneo Dos Orillas, tanto para plantel superior como para juveniles, competencia que tiene como objetivo la preparación de los equipos para el interuniones.

Para plantel superior el Torneo Dos Orillas se dividirá en tres zonas. En la Zona A, jugarán CRAI, Santa Fe Rugby, Estudiantes de Paraná y el Paraná Rowing Club, la cual se pondrá en marcha el sábado 28 de agosto. Serán tres fechas, no habrá finales, y el torneo se definirá por la tabla de posiciones. Es importante destacar que la primera fecha del Dos Orillas tendrá la particularidad que ese mismo día se jugará la final del Torneo Fefe Caputto, y los puntos que consigan los equipos, servirán para el interuniones reservado para santafesinos y entrerrianos.

En la Zona B, estarán Universitario de Santa Fe, Alma Juniors de Esperanza, La Salle Jobson, CRAR de Rafaela, y Tilcara de Paraná, y se pondrá en marcha el sábado 21 de agosto. El mismo se jugará a cuatro fechas, y por el sistema de posiciones. En la Zona C, jugarán Querandí RC, Cha Roga Club, Capibá y Universitario de Concepción del Uruguay, y también el kick off está previsto para el sábado 28 de agosto.

En cuanto al Torneo Dos Orillas de divisiones juveniles, el mismo se pondrá en marcha el sábado 14 de agosto, habrá una ventana el sábado 21, la cual se utilizará para la definición del Torneo Oficial Apertura que organiza la Unión Santafesina de Rugby, y se reanudará el sábado 28 de agosto. Se jugará bajo el sistema tradicional de torneo largo de nueve fechas todos contra todos. Posiblemente también se defina por el sistema de tablas, es decir que no habrá semifinales ni final.

